

Mujeres paraguayas se pronuncian por trato igualitario



Asunción, 14 mar (RHC-PL) Igualdad de salarios por idéntico trabajo y las mismas capacidades para las mujeres, con la aclaración que no piden un favor o trato especial sino igualitario, aparecen entre las demandas que exige una declaración emitida, este miércoles, en Asunción, capital paraguaya.

Ese fue un documento firmado por denominadas mujeres líderes de varios sectores tras un encuentro con la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, quien cumplió su último día de estancia en el país suramericano.

El manifiesto destaca un claro mensaje sobre la urgencia de trabajar en conjunto, como sociedad, por el empoderamiento de todas las mujeres y niñas de Paraguay.

Las participantes hicieron un llamado para que los derechos de las féminas se traduzcan en acciones positivas y resultados tangibles y que 'estas palabras resuenen en las mentes y los corazones de todos los paraguayos'.

La declaración señala cómo el empoderamiento de la mujer es un derecho inherente a la persona, al propio ser humano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157506-mujeres-paraguayas-se-pronuncian-por-trato-igualitario>



Radio Habana Cuba